



## ご協力に感謝いたします。～第1回資源回収～



6月18日(土)に今年度第1回の資源回収がありました。コロナ禍で通常の形での資源回収は2年ぶりでしたが、感染症対策をしながら無事に実施することができました。会長さん、副会長さんを中心に地区理事さんや愛護班部の役員さんや保護者の皆様、ご協力をありがとうございました。収益金は学校教育に有効活用させていただきます。



### 読書の勧め

#### 校長先生おすすめの本、

6月は「にじいろのさかなとおおくじら」

子どもたちの本への興味・関心を高めるために「校長先生おすすめの本コーナー」を校長室前の廊下に作っています。絵本と一緒に流木やガラスの魚、貝殻などを使って作ったアクアリウム、フェルトの魚やくじらをディスプレイしています。また、図書室前には子どもたちが色塗りしたカラフルな魚たちを掲示し、すてきな海の世界が広がっています。絵本を読むことと同時に本を読んで思ったことや感じたことを色や形を工夫して表す楽しさも味わっています。



### 幸せを呼ぶ動物たちとの出会い

## フクロウと青いカエルがやってきた！

どちらも「福を呼ぶ」とされており、野生の実物を見ることができるとはなかなかないので本当にラッキーです。フクロウは、登校した児童が校庭のすずかけの木にとまっている姿を見つけました。翌日にはもう1羽見つけ、コスモステレビの取材も受けました。また、青いカエルは市内在住の方が寒川っ子に見せてあげたいと持ってきてくださいました。青いカエルは、10万匹に一匹の割合でしか生息していないらしくテレビでも紹介されていました。幸福を呼ぶ生き物が次々とやってきて、寒川っ子たちも笑顔いっぱい！ 幸せです。

